## ÉDUCATION L'exposition est visible à Jean-Guehenno jusqu'au 14 juillet

## L'intolérance s'expose pour sensibiliser

Une exposition sur l'intolérance est installée dans le bâtiment administratif du lycée Jean-Guéhenno. Elle est accessible aux lycéens mais également au public aux heures d'ouverture du lycée jusqu'au 14 juillet.

Cette exposition qui est financée par le conseil régional Centre-Val de Loire dans le cadre du projet de prévention Bien dans son corps, bien dans sa tête, est le fruit d'un travail de quatre jours réalisé par une classe de première année de CAP bijouterie en collaboration avec Sylvain Yardin-Suzan, auteur,



écrivain et animateur d'ateliers d'écriture.

L'exposition se compose de photos percutantes légendées en français et en anglais et d'un mannequin challenge. Née au lycée Jean-Guéhenno, cette exposition va partir dès la mi-juillet sur les routes, à Marseille (Bouches-du-Rhône), La Charité-sur-Loire (Nièvre), Paris et Orléans (Loiret). Après ce périple, elle finira son parcours au Conseil départemental du Cher.

Les photos sont en vente 10 euros. Réservation des tirages auprès du secrétariat ou au 06.80.07.03.13. Les bénéfices seront reversés à l'association Plus fort qui lutte contre le harcèlement en milieu scolaire. Un livre photos est également disponible aux Éditions du net ou au 06.80.07.03.13.

Berry républicain, 18 mai 2017